



成小だより



伊勢原市立
成瀬小学校
令和6年12月

作成：今井匡智



グリーンボランティアさんに季節の飾り付けをしていただきました。いつもありがとうございます。

成瀬小学校 感謝会第一回
春か表く　春　一をさまもて　春　いちらるすも　成瀬小学校

早いもので今年も残り2週間ほどとなりました。2学期は、運動会やふれあい祭り、修学旅行に校外学習など、多くの活動を実施することができました。それぞれの活動が子どもたちにとって、実感の伴った理解や今後の学習意欲につながる有意義な経験になったと感じています。それぞれの活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

3学期の始業式は1月8日(水)の予定です。来年も引き続きご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願ひいたします。少しさはやいですが、みなさまよいお年をお迎えください。

○今年も白金公園で花の苗を植えました



学校のすぐ近くの白金公園で、白金公園の整備をしてくださっている地域のボランティアの方や市の職員の方と2

年生の児童が公園の花壇に花の苗を植える活動を行いました。

親しみのある公園の花壇が自分たちの植えた花でいっぱいになるのが今から楽しみです。

○学校保健委員会・給食衛生管理委員会を開催しました



学校保健委員会・給食衛生管理委員会を開催しました。

当日は、学校医の先生やスクールカウンセラーさんにもご参加いただき、本校の児童の健康面や衛生面等について認識を深める機会となりました。会の冒頭では保健委員会の児童の発表もあり、活動の取組について、とてもわかりやすく立派に発表することができました。

○出前授業を行っていただきました



三井住友銀行の方にお越しいただき6年生の各クラスで出前授業を行っていただきました。身近なお金のお話からお金の流れにまつわる経済的なお話

など、とても有意義な内容の授業でした。わかりやすい資料や教材等もご用意くださいり、子どもたちは大いに関心を持って意欲的に取り組んでいました。本当にありがとうございました。

○委員会活動が活発に行われています！



子どもたちの委員会活動が活発に行われています。先日は学校委員会のみなさんが校門の前で元気なあいさつを呼びかけ

る「あいさつ運動」を行っていました。子どもたち自らが目的意識をしっかりと持つ取り組んでいるところがすばらしかったです。高学年の活躍を見た子どもたちがいずれそれらの活動を引き継ぎ、さらに発展していくってくれると思います。期待しています。

【全国学力学習状況調査について】

6年生を対象に実施した全国学力学習状況調査の個々の調査結果を返却しております。今年度も国語と算数の2教科と学習への意識や生活習慣等についての調査の児童質問紙調査が実施されました。教科についての本校の平均正答数等は全国と比べほぼ同程度の結果でした。今回の調査結果の主な概要については次のとおりです。今後の指導に役立てていきたいと思います。

○国語

全体として、話し言葉と書き言葉との違いについて気付くことができ、目的や意図に応じて、集めた材料を分類したり、関係付けたりして、伝えたいことを明確にすることもできていました。

一方で、事実と感想、意見とを区別して書くなど、自分の考えが伝わるように書き表し方を工夫するといったことや漢字を文の中で正しく使うといったことにやや課題が見られました。

様々な情報から必要なものを選び、根拠をもって自分の考えを文章で表したり説明したりするような機会を設定するなど、表現力等の向上を図ってまいります。

○算数

全体として、数量の関係を□を用いた式に表すことや必要なデータを取り出して落ちや重なりがないように分類整理することなどについて概ね理解できています。

一方で、折れ線グラフから必要な数値を読み取り、条件に当てはまるこことを言葉と数を用いて記述するといった問題に課題が見られました。

習得した知識技能を活用しながら課題を解決する過程において、自分の考えを表現する場面を計画的に設定するなど、思考力・判断力・表現力等の育成を図ってまいります。

○児童質問紙

「自分によいところがある」と感じている児童の割合や「人の役に立つ人になりたい」と考えている児童の割合がとても高かったです。また、「地域の行事に参加している」、「地域や社会をよくするために何かしてみたい」と回答した児童の割合も全国や県と比べても高い結果となりました。

一方、新聞をよく読む児童の割合が比較的少なく、普段にテレビゲーム等を3時間以上する児童の割合が比較的多い回答結果となりました。

○家庭や地域の皆様へ

今回、「じぶんによいところがある」、

「人の役に立つ人になりたい」と回答した児童の割合が高かったことは、ご家庭やまわりのみなさんが普段からあたたかいお声かけをしてくださっていることと結びついていると思います。

また、最近では地域等の活動も実施されるようになりましたが、その中で「地域や社会をよくするために何かしてみたい」と回答した児童の割合も高かったことは、普段からまわりの人によくしてもらっていると実感している児童が多いからではないかと考えています。これからも多くの児童のみなさんが地域の活動等に積極的に参加できるととてもうれしく思います。

一方で、生活環境の変化や様々なメディアの発達などを背景として、「読書離れ」「活字離れ」が指摘されています。読書や活字に触ることは新たな知識を得るだけでなく、他の人の考え方や生き方等にも触れる機会になり、想像力も高まっていくと考えられます。ご家庭でも、本や活字に触れる機会を設けていただけだと大変ありがとうございます。

引き続きお子さんの健やかな成長にご配慮くださいますようお願いいたします。

1月の予定

8(水)3学期始業式

10(金)給食開始・給食費等引き落とし日

15(水)SC(スクールカウンセラー)相談日

17(金)PTA本部会

22(水)SC相談日

24(金)担任等教育相談(2/6)申込締切日

29(水)SC相談日

※予定につきましては、状況により中止や延期など変更する場合があります。学年だより等でもご確認ください。

※「学校閉校時間の設定」について

市教育委員会からお知らせがあったとおり職員の勤務時間が平日の8時30分から17時までであることから、学校への連絡等については原則次のとおりでお願いいたします。

○電話等の対応時間 8:00 ~18:00 (平日)

ご理解・ご協力のほど何とぞよろしくお願ひいたします。